



## **Alegría y bendiciones para el nuevo papa León XIV** **Una declaración del Arzobispo Paul D. Etienne**

SEATTLE, 8 de mayo de 2025 – Compartimos la alegría de las personas de todo el mundo al dar la bienvenida al Papa León XIV como nuestro nuevo Santo Padre. Oremos para que el Señor lo llene de la paz y el consuelo del Espíritu Santo en estos primeros días de su pontificado. Puesto que el Señor lo ha elegido Pastor universal de todo el Pueblo de Dios, apoyémosle ahora con nuestra oración y unidad.

El Papa León XIV es una elección increíble como siguiente sucesor de Pedro. El nombre elegido nos dice que pondrá las enseñanzas sociales de la Iglesia en el centro de este pontificado. En mis breves encuentros con él, he encontrado un hombre humilde, afable, seguro de sí mismo y competente en el desempeño de sus responsabilidades. ¡Nos esperan días brillantes y llenos de esperanza!

También estamos inmensamente agradecidos a los cardenales que en actitud orante entraron en el proceso del cónclave, un proceso que es a la vez divino y humano, para seleccionar al sucesor de San Pedro. Al escuchar el movimiento del Espíritu Santo y su propia oración y discernimiento, eligieron al Cardenal Robert Prevost y nos demostraron a todos cómo debemos vivir nuestro llamado bautismal, en la presencia de Dios.